



Transformación

**Darío
Celis
Estrada**

@dariocelise



LUISMI VS. MIGUEL ALEMÁN Y HEREDIA



LAYER INICIÓ LO que se espera sea una rápida batalla en los tribunales entre el llamado Sol de México y su otrora apoderado legal y abogado, el también afamado **Rafael Heredia Rubio**. **Luis Miguel**, la super estrella de *La chica del bikini azul*, de vuelta ya en los escenarios, contra el litigante, célebre por su participación en el po-

lémico documental *Presunto Culpable*.

Resulta que el cantante en su momento otorgó a **Heredia** poderes con amplias facultades de representación, a fin de que éste llevara a cabo múltiples actos en su nombre.

Dicho poder fue revocado en julio de 2023 y **Heredia** fue notarialmente requerido para que rindiera cuentas de su encargo, lo cual hasta la fecha se ha abstenido de realizar, lo que motivó la demanda.



Uno de los mandatos que **Luis Miguel** le transmitió a **Heredia** fue el cobro de las regalías de la serie de su vida que se transmitió en tres temporadas entre 2018 y 2021 a través de la plataforma de Netflix, de **Reed Hastings**.

Luis Miguel depositó el proyecto en Gato Grande, la productora que crearon **Mark Burnett**, **Antonio Cué**, **José Ramírez Magnani** y su primo, **Miguel Alemán Magnani**, quien convencería a su amigo de hacer la serie.

La primera temporada le redituó al artista ingresos por cerca de 10 millones de dólares, con los cuales empezó a liquidar deudas, entre ellas una célebre a **Alejandro Fernández** y a un productor de vino.

No se conocen los ingresos de la segunda y la tercera temporada de **Luis Miguel, la Serie**, pero se colige que fueron igual o hasta más exitosas que la primera; además marcaron su regreso a los escenarios.

El cantante demandó a su representante legal porque al parecer no le entregó cuentas claras por concepto de regalías que cobró a su nombre, tanto por la bioserie, como por la realización de conciertos. La acción legal de **Luis Miguel** podría alcanzar a su amigo, **Miguel Alemán**, porque al parecer el abogado **Heredia** también mantuvo ciertos acuerdos con él, quien también era su cliente.

Por lo pronto, **Heredia Rubio** fue notificado ayer de la demanda y tendrá que contestarla en un plazo de nueve días hábiles.



MIGUEL ALEMÁN MAGNANI

ENTRE HOY Y mañana podrían anunciarse salidas del gabinete de cuando menos cinco funcionarios de primer nivel en el gobierno de la 4T. ¿La razón?, porque sus respectivos titulares se estarán registrando para buscar una diputación y una senaduría por el partido Morena. De los nombres más relevantes le podemos confirmar el de **Manuel Bartlett**, que desde la semana pasada le reportamos que sonaba fuerte tras la aprobación condicionada de la Comisión Federal de Competencia Económica para la compra de las 13 plantas de Iberdrola. El nombre que más suena para sustituir al ex secretario de Gobernación en el sexenio de **Miguel de la Madrid** es el director de CFEnergía, **Miguel Reyes**. El otro distinguido aliado del presidente **Andrés Manuel López Obrador** que también estaría dejando su posición es **Octavio Romero**. Los ex gobernadores priistas, el de Oaxaca, **Alejandro Murat**, y el del Estado de México, **Alfredo del Mazo**, también se enfilan al Congreso como flamantes morenistas.

LA DECISIÓN DE trasladar a la Secretaría de la Defensa la bolsa de 11 mil millones de pesos y la responsabilidad para rehabilitar y mantener la red de carreteras federales en este 2024 no necesariamente es un golpe para las constructoras del país. Es solo un cambio de ventanilla, donde la Secretaría de Infraestructura



ALEJANDRO MURAT

Comunicaciones y Transportes, que maneja **Jorge Nuño**, se queda sin una función más. Constructoras como ICA, de **Guadalupe Phillips**; Mota Engil, de **José Miguel Bejos**; Gami, de **Manuel Muñozcano**; Omega, de **Jorge Melgarejo**; Prodemex, de **Antonio Boullosa**; Construcciones Jaguar, de **Moisés Zecua**; HYCSA, de **Alejandro Calzada**; Coconal, de **Héctor Ovalle**; La Peninsular, de **Carlos Hank**

Rohn, o VISE, de **Santiago Villanueva**, por mencionar algunas, serán en no pocos casos subcontratadas. Y es que eso es lo que suele hacer la dependencia que comanda el general **Luis Crescencio Sandoval**.



LUIS CRESCENCIO SANDOVAL

LA SEGUNDA EDICIÓN de la revista bimestral *El Mundo del Derecho*, que dirige **Antonio Holguín**, vicepresidente de Relaciones Institucionales en **Heraldo Media Group**, ofrece un espacio de reflexión y análisis para la comunidad jurídica del país. Distintas voces expertas abordan temas que delinean el rumbo de la justicia y la legalidad.

Profesionales de la materia como **Laura Borbolla**, Coordinadora General de Acusación, Procedimiento y Enjuiciamiento de la FGJ de la CDMX, y **Adrián Alcalá**, titular del INAI, subrayan la importancia de fortalecer el Estado de Derecho y fomentar una cultura arraigada en la legalidad, sobre todo en este año de efervescencia electoral.

El llamado a *cerrar filas* en el Poder Judicial y defender su autonomía resuena en las páginas de esta edición.



LAURA BORBOLLA

EN CREDIPYME EL grupo de accionistas de control viene realizando actos y gestiones incorrectas e irregulares, ocultando y alterando información financiera para que sus socios, e incluso a la propia Comisión Nacional Bancaria y de Valores, no puedan conocer la situación financiera real. Se destaca la participación del presidente de la unión de crédito, **Rafael Solórzano Kruker**, como el principal funcionario preocupado por esconder y alterar información financiera, lo que llevó a un grupo de minoritarios a denunciar ante el regulador que preside **Jesús de la Fuente**. Viene una cruenta batalla en arenas penal y mercantil; los defraudados no tienen la menor intención de permitir este timo.



JESÚS DE LA FUENTE



EL PRÓXIMO LUNES 26 de febrero y hasta el 2 de marzo se realizará el Abierto Mexicano de Tenis de Acapulco. Contra viento y marea se habilitó la Arena GNP, sede del evento, tras la devastación de que fue objeto, exactamente cuatro meses atrás, por el huracán Otis. La justa arranca con cuatro tenistas de los mejores sembrados. Vale la pena resaltar que Mundo Imperial de **Juan Antonio Hernández**, y los principales patrocinadores del evento, Telcel de **Carlos Slim Helú** y que dirige su yerno **Daniel Hajj**, así como el HSBC, que preside **Jorge Arce**, le metieron cada uno alrededor de 200 millones de pesos vía sus aseguradoras para tener el recinto a punto. Ningún gobierno le invirtió recursos a la arena.



APROPÓSITO DE Acapulco y de **Carlos Slim**, en los círculos cercanos al Presidente **Andrés Manuel López Obrador** se asegura que será el magnate quien se hará cargo de la reconstrucción de la principal vía periférica de la bahía del puerto.

Incluso le han pedido al dueño del Grupo Carso, tal y como sucedió hace 24 años, cuando reconstruyó el Centro Histórico del Distrito Federal, cuando el tabasqueño era jefe de Gobierno, que compre activos cuyos dueños hoy no pueden rescatar.

Uno icónico de Acapulco al que ya le pidieron a **Slim** que reflote es el famoso Hotel El Cano, de **Javier Sevilla**. Se lo pasamos al costo.

